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La Región de Murcia se adhiere a la Mesa de 
Trabajo por el Tren Guadix-Baza-Lorca 
promovida por la Diputación de Granada

Francis Rodríguez ha valorado esta conexión como una "clave para 
el desarrollo económico y social de nuestras comarcas"

viernes 18 de octubre 2024

La Región de Murcia se ha sumado oficialmente a la Mesa de Trabajo por el Tren Guadix-Baza-

Lorca, impulsada por la Diputación de Granada, tras la carta de respuesta remitida por el

presidente murciano, Fernando López Miras, al presidente de la institución granadina, Francis

Rodríguez. Con esta adhesión, la comunidad murciana se une como interlocutora clave en la

defensa de la recuperación de esta conexión ferroviaria estratégica entre Andalucía y el Levante.

Rodríguez ha agradecido la incorporación de la Región de Murcia a este proyecto, señalando

que “esta adhesión viene a potenciar una zona muy importante para la provincia de Granada y

también para la Región de Murcia. La conexión ferroviaria Guadix-Baza-Lorca es clave para el

desarrollo económico y social de nuestras comarcas, y esta colaboración entre nuestras

instituciones fortalecerá aún más los esfuerzos por hacer realidad esta infraestructura tan

necesaria”.

Además, Rodríguez ha destacado que la suma de fuerzas con la Región de Murcia y el apoyo

institucional y social que está recibiendo la iniciativa son señales positivas de que la reapertura

del tren Guadix-Baza-Lorca puede convertirse en una realidad. “Estamos en el buen camino para



recuperar una infraestructura que nunca debió perderse, y seguimos trabajando para que este

proyecto vea la luz cuanto antes. Con el respaldo de todos los actores implicados, y ahora

también con el apoyo del Gobierno de Murcia, estamos más cerca de lograr este objetivo que

beneficiaría a miles de ciudadanos y potenciará el desarrollo de tres provincias.

No obstante, el presidente de la Diputación de Granada ha subrayado que “volvemos a instar al

Gobierno de España a que le dé una vuelta a ese estudio que, ahora mismo, para el Ejecutivo

Nacional parece que no es viable y dé así respuesta a una reivindicación histórica y

enormemente necesaria”.

En su misiva, López Miras ha resaltado que “esta iniciativa promovida por la Diputación de

Granada constituye una herramienta esencial para nuestro común objetivo de recuperar y

potenciar las comunicaciones terrestres entre dos territorios unidos por tantos lazos de todo tipo.

De este proyecto se beneficiarían doce comarcas y tres provincias de nuestras dos comunidades

autónomas”.

El presidente de la Región de Murcia ha dado instrucciones a su Consejería de Fomento e

Infraestructuras para que inicie los trámites necesarios que permitan la plena adhesión del

Gobierno de la Región de Murcia como miembro de pleno derecho en esta Mesa de Trabajo,

mostrando “plena disposición” a esta “justa y necesaria iniciativa” promovida por la institución

provincial granadina, tal y como recalca el dirigente murciano.

La Mesa de Trabajo por el Tren Guadix-Baza-Lorca, ahora reforzada con la participación de la

Región de Murcia, solicitará el apoyo de la Comisión Europea para impulsar la reapertura de esta

importante línea ferroviaria. La iniciativa surgió tras la publicación de un estudio informativo por

parte del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, en el que se concluyó que la

reapertura de la conexión no estaba justificada desde un punto de vista de viabilidad económica,

después de evaluar cuatro alternativas posibles.

La primera reunión para abordar este proyecto se llevó a cabo el lunes 23 de septiembre, en el

Ayuntamiento de Baza, y contó con la presencia del alcalde de Guadix, Jesús Lorente, el regidor

bastetano, Pedro Ramos, el primer edil de Huéscar, Ramón Martínez, y miembros de la

Asociación de Amigos del Ferrocarril de la Comarca de Baza.

Video Lse
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https://youtu.be

/ZPNfDCGlrgg
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